
別紙様式３ 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  長良高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和６年１０月１８日（金） １０：００～１１：１５ 

 

３ 開催場所  長良高等学校会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  安藤  剛  本校同窓会副会長 ３０期同窓生 

                副 会 長    三井  栄    岐阜大学 社会システム経営学環 教授 

                委  員    浅野 宏美    本校同窓会 ４１期生 

                            有田 誠二  本校同窓会 ３９期生 

              石井 郁夫  長良東自治会連合会 会長    （欠席） 

              今井 裕子  令和６年度 ＰＴＡ２学年委員長 

              平岩  徹  岐阜市立東長良中学校 校長 

                            水谷 里佳  令和６年度 ＰＴＡ３学年委員長 （欠席） 

 

              学 校 側    後藤周太郎    校長 

                         関谷十糸子   教頭 

                            前田 輝美    教頭 

              森田 耕平  教務主任     （欠席） 

              箕浦  誠  進路指導主事 

              金森 康二  生徒指導主事 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）授業について 

   意見１：教室が狭く感じた。教室環境がよりよくなると良い。 

   意見２：中学校と比較すると、クラスの人数が多い。  

   意見３：生徒の理解度を教科担任はどのように図るか。 

意見４：レベルの高い授業展開。  

意見５：話し合い活動が多く、集中力が持続されている。  

   意見６：講義型でない授業で、生徒のコミュニケーション力が高い。  

   意見７：難解な単元ほど話し合い活動が有効である。 

 （２）学校評価アンケートについて 

   意見１：生徒対象アンケートの「ハラスメントがある」の数値がやや高い。 

   意見２：「先生は熱心だ」の数値も高いので、生徒のとらえ方によるものかもしれない。 

   ⇒ハラスメント防止について全職員に確認した。 

意見３：学校の取り組みを確実に生徒に伝える必要がある。 

   意見４：保護者に対しては、現状の関係性を維持すべき。  
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   意見５：長良祭に多くの保護者が来ていたので、学校行事に関心がある。  

 （３）スクールミッションについて 

   意見１：おおむね良い。 

   意見２：表現の重複を修正すべき。 

   意見３：中学生にも知ってもらったほうが良い。 

 （４）学校制服（新タイプの追加）について 

   意見１：私服の学校が増えているが、私服化は考えているか。 

   ⇒現状ではその予定はない。現１年生から体操服は購入せず、ビブスで対応。 

   意見２：生徒アンケートの結果、導入に反対意見が少なく、そういう意識が高いのか。 

   ⇒生徒のジェンダーに対する意識は高い。 

   意見３：時代の流れである。 

 

６ 会議のまとめ 

   ・第２回学校運営協議会では、学校行事、授業に関する意見や感想が得られた。 

   ・学校評価アンケート結果についての意見を受け、今後の学校運営や指導に役立てたい。 

   ・スクールミッションについての意見を受け、再度内容を吟味し、第３回学校運営協議会に 

て決定する。 

   ・制服の新タイプ追加については、令和７年度から導入することに賛同を得られた。 

 


